



Jules Verne au FIBD 2024

publié le 21/01/2024 - mis à jour le 23/01/2024

A l'instar des éditions précédentes, des élèves du collège Jules Verne participeront à pas moins de trois manifestations dans le cadre du Festival International de la Bande Dessinée.

Judi 25 janvier : les choristes de l'Ensemble vocal et instrumental Not'ilus impliqués depuis au moins deux ans participeront à la Cérémonie des prix jeunesses au Théâtre. Pour le 50° anniversaire de cette cérémonie, des danseurs de l'UNSS-Danse se joindront à eux

Vendredi 26 janvier : une nouvelle représentation de la performance Live & let die sera donnée à la salle Néo du CNBDI par des élèves volontaires de 4° et 3° CHAM. Pour plus d'info, c'est par [ici...](#)

Dimanche 28 janvier : les élèves de 5° CHAM associés à des élèves du lycée Guez de Balzac feront un flashmob sur les coups de 16h dans le quartier jeunesse du Festival aux Chais Magélis. [Un avant-goût par ici !](#)

Au plaisir de vous croiser !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.